
"El Gobierno español no quiere que la gente salga a las calles a protestar" La adopción de una ley que prohíba grabar las actuaciones policiales no solo sería ineficaz y una violación de los derechos civiles, sino que además es imposible.
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"El Gobierno español no quiere que la gente  salga a las calles a
protestar" La adopción de una ley que prohíba  grabar las
actuaciones policiales no solo sería ineficaz y una violación  de
los derechos civiles, sino que además es imposible.
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